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ACTA DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO 

27 de junio de 2012 
 

El 27 de junio de 2012, en segunda convocatoria, a las 15:00, se constituye el Consejo del Departamento 
de Tecnología Electrónica y de las Comunicaciones 

Listado de miembros asistentes: 

1. Bescós Cano, Jesús 
2. Castro Martín, Ángel de 
3. Córcoles Ortega, Juan 
4. Escudero Viñolo, Marcos 
5. Garrido Salas, Javier 
6. Cómez Arribas, Francisco Javier 
7. González de Rivera Peces, Guillermo 
8. González Domínguez, Javier 
9. González Martínez, Iván 
10. González Rodríguez, Joaquín 
11. Holgado González‐Guerrero, Susana 
12. López Buedo, Sergio 
13. López Colino, Fernando J. 
14. López de Vergara Méndez, Jorge 
15. López Nieto, Conrado 
16. Masa Campos, José Luis 
17. Ramos Castro, Daniel 
18. Ramos de Santiago, Javier 
19. Sutter, Gustavo 
20. Taha Ahmed, Bazil 
21. Tejedor Noguerales, Javier 
22. Torre Toledano, Doroteo 
23. Vera Rodríguez, Rubén 

Listado de miembros que se han excusado:  

1. Aracil Rico, Javier 
2. García Dorado, José Luis 
3. García Martín, Álvaro 
4. Gómez López, Lucía 
5. Martín del Caz, Amelia 
6. Mateo Herrero, Jaime 
7. Martínez Sánchez, José María 
8. Moreno Castro, Mª Luisa 
9. Moreno López, Carlos 
10. Ortega Fernández, Antonio 
11. Pérez Lemonche, Ángel 
12. Ruiz Cruz, Jorge Alfonso 
13. Sánchez González, Alberto 
14. San Miguel Avedillo, Juan Carlos 
15. Velasco Salido, Erik 
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Orden del Día: 

 

1. Aprobar si procede el acta de la sesión anterior del 16/05/2012. 

Se aprueba. 

 

2. Informe del Director 

Se informa de que el Director ha propuesto a Jesús Bescós como Secretario del Departamento, 
teniendo en cuenta que el anterior secretario debía dejar el cargo por pasar a ser Subdirector de 
Profesorado y que el nuevo secretario, por reglamento, debe ser un profesor de TSC.  

Sobre el Máster en Ingeniería Informática, se da la palabra a Doroteo Torre, que informa de su 
situación; la conclusión es que se intentará aprobar en el próximo Consejo de Gobierno de la UAM 
con las modificaciones que en su día sugirió la Comisión de Posgrado de la UAM.  

Sobre el Máster en Ingeniería de Telecomunicación, Doroteo Torre informa también de su situación; 
la conclusión es que se está aún en conversaciones con el Rectorado para acabar de definir la 
relación Grado-Máster.  

Sobre el Master en I2-TIC, Doroteo Torre informa de que se está aún terminando de cerrar la 
asignación docente y los horarios; se informa de otros aspectos de su ordenación.  

El Director informa sobre las comisiones nombradas en la ultima Junta de Centro, a raíz del cambio 
de Equipo Directivo. 

 

3. Aprobar si procede la asignación docente de grado para el próximo curso 2012/13.  

Se hacen aclaraciones sobre la legalidad de aprobar la asignación. Se aprueba. Se recuerda que 
quedan seis grupos de laboratorio sin asignar, y que hay seis becarios de proyecto PIF que podrían 
impartirlos si se ofrecen voluntarios. 

 

4. Aprobar si procede el cambio como miembro de la Comisión de Ordenación Académica del Dpto. 
de José María Martínez por Jesús Bescós.  

Se aprueba.  

Se informa de la situación de la Comisión de Infraestructuras y se propone aprobar que Guillermo 
González de Rivera sustituya a José Colas, por ser el motivo similar al de la propuesta anterior. Se 
aprueba.  

Se informa de que se están modificando las composiciones de las comisiones de contratación, y de 
los nombres que en su caso se propondrían desde el Departamento, según cual sea la composición 
final de dichas comisiones. 

 

5. Aprobar si procede, los nuevos proyectos de tesis presentados en el Departamento.  

Se aprueban los dos proyectos presentados, correspondientes a los estudiantes Jaime Jesús Garnica 
Betrán y Germán Retamosa de Ágreda. 

 

6. Ruegos y preguntas.  
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Se discute sobre la situación del aire acondicionado en el Edificio C y se acuerda plantear algún 
procedimiento de actuación para los días en que se detecte que no funciona.  

Se comenta un incidente con la impresora de la segunda planta del Edificio C y se ruega que se 
preste más atención al seguimiento de los trabajos enviados.  

Se ruega que los Consejos de Departamento se hagan en el aula C105.  

Se ruega que no se tiren desperdicios perecederos en la basura de los office del Edificio C. 

 

Se levanta la sesión a las 15:55. 
 

 
 


